

# LIBERTAD VIGILADA

## PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www.drcriminal.es // drcriminal@gmail.com



### FOTOFINISH



Eshto multiplicao por diez mil  
esh lo que ha bajao el paro

Shi deshtamosh losh 500.000 que she  
han tenido que pirar de Eshpaña, shólo ha  
aumentado el paro en 400.000

Un eshitazo luminoso

Shomosh  
reshplandecientesh

Sí, y losh malosh shon  
Pablo Igleshiash y  
Pedrito Shánchez

Sí, y yo voy a  
protagonizar la  
próxima peli de El  
Resplandor

Sí, y yo soy la niña que va  
con el triciclo... Lo clavo

### LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

## No vacunes a tu hijo, que es moderno, imbécil

Un niño de Olot ha contraído la difteria. Al parecer sus papás pertenecen a esa nueva y moderna hornada de soplagaítas que cuestionan los consejos de los pediatras y médicos preventivistas, argumentando memeces sin demostrar y exponiendo a sus hijos a peligros como el que ha acabado afectando a su pobre hijo. Se malinterpreta el derecho de los padres a tomar decisiones, y se antepone, en este caso, al derecho de los hijos a que se les administren vacunas que les puedan salvar la vida. La Convención de Derechos de la Infancia, con rango constitucional en este país, establece que los derechos de la infancia son superiores a los de los demás en caso de conflicto. Uno debería ser el derecho a no tener padres imbéciles, pero ése, desgraciadamente, no se puede regular.

### CANCIONCITA SIN INTENCIÓN

Armengol quiere a Jarabo, de Més son primos hermanos pero preguntémosnos ¿quien pacta con Ciudadanos? Quién es Barceló sabemos, Jarabo hace decir ¡ay! a Francina conocemos, mas ¿quién coño es Pericay? Hasta el Pi de Jaume Font, de Melià y Toni Pastor tiene novios en los pueblos, pero Ciudadanos no. Pobres, que pensaban ser un partido de primera, pero aquí ya sólo son la sucursal de Rivera. Qué sensación da que te quieran atrapar. ¡Es horrible!

Obispado de Mallorca

contribuyente, por Dios,  
marque la X de la Iglesia

¡Tenemos que pagar  
indemnizaciones!

### FLASHES INFORMATIVOS

## Rajoy sueña que a Pablo Iglesias le da algo

**Científicos de la NASA creen que José Ramón Bauzá es un extraterrestre de Alfa Centauro con muy mala información.**

**Científicos de Atapuerca dan por demostrada la existencia de vida inteligente del yacimiento, toda vez que la renovación del PP balear parecen estimularla Gabriel Cañellas, *El Prescrito*, y José María Rodríguez, *el Oso Amoroso*.**

**La Asociación de Sordos de Cataluña y Euskadi anuncia que ellos no pitarán el himno de España hasta que éste no suene en Braille.**

**Algunos psiquiatras sostienen que Esperanza Aguirre, últimamente, no debe de encontrar la dosis apropiada en Braille.**

**Los hoteleros advierten de que un gobierno "muy de izquierdas" les tendría enfrente. Aurelio Vázquez señala que, para él, "muy de izquierdas" es Esteban González Pons, para que se vayan haciendo a la idea.**

**Aclaran a Bauzá que para ser senador no es necesario recurrir a técnicas de embalsamamiento, en contra de lo que puede parecer.**

**Los científicos se preguntan si defenestrar a José María Rodríguez no sería delito ecológico.**

### FRASEANDO



#### A POZUELO

Paco Marhuenda, hace meses: "Si gana Podemos la alcaldía a Esperanza Aguirre me tendré que ir a vivir fuera de Madrid". *Que no cunda la alarma, que no pasará de Pozuelo.*



#### FROILÁN

Felipe Froilán a un niño de origen asiático que le afeaba que se quisiera colar en una atracción: "Tú cállate, puto chino". *O sea, como el ¿por qué no te callas? de su abuelo, pero con pátina Marichalar.*



#### PIJOS HIPSTER FOOL

Juan Carlos I Monedero: "Ciudadanos es un partido de pijos y Podemos un partido de 'hipsters'". *Ha-ce falta ser 'fool' para decir esas memeces e intentar pasar por inteligente.*



#### DEJAR EL CARGO

El portavoz del PP, Rafael Hernando, ha pontificado: "Sólo se debe dejar un cargo cuando se abre juicio oral". *Exacto, y si nos apura, un corrupto sólo debe dejar su cargo si le pillan con las manos en la masa, le condenan a muerte y lo ejecutan.*



### ENTREVISTA VIRTUAL

## Rafael Hernando

# "Yo no insulto, yo describo"

—Don Rafael...

—Hernando, no me vayan a confundir con el tenista.

—Hombre, no se le parece usted tanto.

—¿Qué no? Los dos somos luchadores y de centro.

—¿Usted es de centro??

—Centro centradísimo. Y al que no esté en el centro soy partidario de expulsarlo del partido y del país.

—En serio, usted es así de bruto o exagera para que le saquen en los medios de comunicación...

—Le voy a confesar que casi todas las veces que abro la boca sé que la voy a liar. Pero yo no me voy a tapar la boca al hablar como si fuera un jugador de fútbol.

—¿Cómo era aquello de que los familiares de desaparecidos durante el franquismo sólo querían desenterrarlos para cobrar subvenciones?

—Y déjese usted que no quieran desenterrarlos para quitarles la ropa...

—Usted empezó su carrera política en 1983, ¿no son muchos treinta y dos años chupando del bote?

—Ya veo que, como diría mi hijo, usted es un puto rojo.

—En realidad está documentado que usted es un experto insultando...

—Ponga usted mejor que soy un experto describiendo.

—Bueno, y de otras cosas, en 2005 estuvo usted a punto de arrearle a Rubalcaba en los pasillos del Congreso...

—Si no me llegan a sujetar Angel Acebes y Alejandro Ballesteros le pongo guapo. Fue irrespetuoso con las víctimas de un incendio en Guadalajara...

—Ah, pues como usted con las víctimas del franquismo.

—Perdóneme, pero ofenderme a mí personalmente no es lo mismo que ofender a un montón de personas colectivamente. Es fácil de entender.

—También se enzarzó usted por Twitter emplazando a partirse la cara con un ciudadano que criticaba al gobierno por el aumento de la desnutrición infantil...

—Si los padres no alimentan a sus hijos nosotros no tenemos la culpa. Y, efectivamente, cité al tipo aquel para ver si era capaz de partirme la cara, pero no se atrevió.

—Es usted muy machito.

—No se lo imagina usted.

—También ha descrito al juez Santiago Pedraz como un pijo ácrata. Es usted una joya...

—¿Tiene pinta de pijo o no? Yo tendré pinta de salvaje, pero el juez Pedraz tiene la pinta que tiene.

—¿Qué le han parecido las últimas elecciones?

—Pues que la gente se equivoca votando a marxistas leninistas bolivarianos proetarras y estalinistas...

—¿Pero sabe usted lo que dice?

—...y terroristas.

—O sea que estaría a favor de una coalición PP - PSOE

—No me siento yo al lado de un rojo ni harto de vino.